



カーミ ビラ だより



【役員会ご報告】～10月12日：第6回目のご報告です。

今回は班長会議に引き続き役員会議を行いました。各部から上半期実施の事業報告と下半期の行事特に餅つき祭り、雪灯りの日程に関する意見交換を行い夏祭り同様皆さんに喜んでもらえるよう実行委員会を立ち上げ進めていくこととしました。

【班長会議のご報告】～10月12日 出席：班長24名と役員12名

・今回は厨房からの出火を想定し役員の誘導による集会室からの避難訓練および消火器を使っての消火訓練を行っていただき、消防署からの指導も受け無事終了いたしました。会議においては各役員からの事業報告および下期事業の説明が行われ、その後意見交換を行いました。残り半分となりますが、各班長さんにはこれから冬本番を迎える雪の多い季節に入り資料配布など大変と思いますが、なにとぞよろしくお願いします。

【幌向駅歩道橋通路の清掃のお知らせとお願い】～子供女性部

- 地区協主催の『幌向駅歩道橋の階段および通路の清掃』を下記のとおり実施いたします。

< 記 >

○日 時：11月9日（日曜日）9:00～10:30

○集 合：JR幌向駅 改札口前

○持ち物：軍手・マスク・古いタオル等持参願います

※1時間程度の作業でボランティア活動としてご参加いただければ有難いです。

【街灯修理遅延についてのご報告】～交通防犯防災部より

- 電球の消耗により不点灯となった街灯について、特に岩見沢市管理の部分について、町内会担当役員より市へ修理依頼を行っておりますが、数ヶ月経過しても作業が完了していないケースを確認しております。
- 資材が揃わないなど市側の事情もあるようですが情報が共有されておらず近隣の皆様にはもちろんですがご不便をお掛けする結果となってしまいました。
- 今後は市との情報共有を深め、会員皆様への周知と、状況の早期改善に努めてまいります。

【餅つき祭りについてのお知らせ】～「餅つき祭り」実行委員会より

- 12月14日：日曜日 開催に向け実行委員会を中心準備を進めて参ります。
- 現時点で昨年同様町内会で準備する餅での飲食と個人参加を含めた企画としています。
- 子供さん達にも集会室において楽しんでもらえるよういくつか案を検討しております。
- チラシ回覧などで会員の皆様への周知にも力を入れて参りますので多数のご参加をお待ちしております。
- また厨房、ツキ手、合いの手などサポーターとして参加協力いただければと思います。

【桟花壇（植樹枠）の防草シート敷設について】～岩見沢市より

本年度は緑化公園向かい側の3丁目、4丁目～一条線まで実施の方向と連絡がありました。
11月中に工事開始との見込みですとのお知らせいたします。



カームビラ だより



【 金属廃品回収のお知らせ 】

下記の要領で金属廃品の回収を行いますのでお知らせします。

< 記 >

○日 時 11月15日(第3土曜日) 午前中

※当日は通常通り古紙、ダンボールなどの回収も実施しています。

○回収業者 株コウワ商会

○回収方法 範囲、注意事項は次の通り

◎回 収 品 目

- 鉄類 ●自転車(電動自転車のバッテリーは外す) ●電子レンジ(中のガラスは取る) ●ガスコンロ
- ホイール(アルミホイールのみでタイヤ付きは回収不可) ●アルミサッシ ●ストーブ(灯油は抜く)
- バッテリー(自動車のみ) ●ホームタンク(灯油は抜く) ●フライパン ●鍋類
- ゴルフクラブのみ(ゴルフバックは不可) ●スチール製品他

◎注 意 事 項～

- 付属品(木やプラスティックなど)が付いていると回収できないことがありますのでなるべく取ってください
- 回収品には必ず「回収品」と貼ってください。回収品と分かりづらい物は置いてくることになります。
- ご自宅の歩道のところまで出してください。
- 業者が目視で確認し回収できないものは<回収出来ません>のシールを貼らせていただきます。

※古紙、ダンボールとは別々に回収しますのでご承知ください。

※(株)コウワ商会からの案内を回覧しておりますので参照願います。

【 雪灯り日程についての訂正 】～「雪灯り」実行委員会より

- 先月日程についてお知らせした内容に誤りがありましたので訂正してお詫び申し上げます。

「雪灯り」 (誤) 1月11日(日曜日) ⇒ (正) 1月18日(日曜日)

* カームビラサロンのお知らせ ~ 11月22日(土)実施します(9:00~12:00まで)。

・麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まつた人同士で楽しむことができます。健康ポイントの対象で無料です。

*リサイクル回収金のご報告

◎9月回収分入金額は未確定のため次月へ: ¥ 累計¥109, 716 ご協力ありがとうございます。

《編集後記》 今年も冬が近づきタイヤ交換、冬囲いなど忙しくなってきました。

町内会も「町内をきれいにする日」、「夏祭り」、「敬老会」が終わり、残り「餅つき祭り」と「雪灯り」を残すだけとなりました。それぞれ近くなりましたら順次お知らせいたしますが、家の中に引きこもりがちになる季節をカームビラホールで飲食と楽しい時間をお過ごしください。

子供達も元気に遊べるよう準備してまいりますので是非是非ご来場ください。